PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

15-01-25

SECCIÓN

**LEGISLATIVO** 



## Cuauhtémoc Blanco guarda silencio tras acusación por desvío de 40 mdp; ¿qué anomalías denunció la gobernadora de Morelos?

Margarita González Saravia presentó denuncias por presunto desvío de recursos en la administración del exfutbolista

Por Olivia Vazquez Herrera



La gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, presentó un paquete de denuncias ante la Fiscalía Anticorrupción contra quienes resulten responsables por irregularidades equivalentes a 40 millones de pesos cometidas durante la anterior administración, es decir, en la del exfutbolista y hoy diputado por Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo.

Este lunes, durante una conferencia de prensa la mandataria y su gabinete reiteraron que en su gobierno no había cabida para la corrupción y la impunidad; por su parte el titular de la Consejería Jurídica del estado, Edgar Maldonado, detalló que las primeras denuncias presentadas fueron cuatro penales y dos administrativas, aunque aseguró que podrían interponer más recursos de este tipo en contra de la anterior gestión, "se presentarán tantas denuncias en los bloques que sean necesarios en los asuntos que estemos investigando", dijo.

Cuauhtémoc Blanco guarda silencio tras acusación por desvío de 40 mdp; ¿qué anomalías denunció la gobernadora de Morelos? - Infobae